

Bochum, 8. November 2010

- PRESSEMITTEILUNG -

Adventliches für den guten Zweck

Erlös des Adventsbasars kommt "Interplast Germany e.V." zugute

Der Adventsbasar im Universitätsklinikum Knappschaftskrankenhaus Bochum ist bereits zur liebgewonnenen Tradition geworden und am Dienstag, 16. November 2010, und Mittwoch, 17. November 2010, ist es wieder soweit: Jeweils von 10 bis 17 Uhr verkaufen die 21 Grünen Damen und ein Grüner Herr Adventliches und Weihnachtliches in der Eingangshalle der Klinik.

Angeboten werden selbst gemachte Marmelade, Gute-Laune-Wichtel, Weihnachtskrippen, Lampen aus Filz, Stofftaschen, Stricksocken, Lavendel-Leinensäckchen, Adventskalender, gestickte Weihnachtskarten und Decken, Stulpen mit Perlen, Elfen aus Filzwolle, Küchenhandschuhe und vieles mehr.

Der Erlös aus dem Verkauf kommt dem gemeinnützigen Verein "Interplast Germany e.V." zugute. Diese Vereinigung kümmert sich in Entwicklungsländern darum, dass Menschen mit Gesichtsfehlbildungen, Lippen-, Kiefer-, Gaumenspalten, Handfehlbildungen, schweren Verbrennungen, Tumoren oder Kriegsfolgen, die sich normalerweise keine Behandlung leisten können, unentgeltlich plastisch-chirurgisch operiert werden und so die Chance bekommen, wieder ein integrierter Teil der Gesellschaft zu werden.

Im Einzelnen sind die Einnahmen für das "Sushma Koirala Memorial Hospital" im nepalesischen Sankhu vorgesehen. Der Kontakt zu "Interplast Germany e.V." kam vor Jahren über Prof. Dr. Dr. Egbert Machtens zustande, dem ehemaligen Chefarzt der Mund-, Kiefer- und Plastischen Gesichtschirurgie am Knappschaftskrankenhaus.

Universitätsklinikum Knappschaftskrankenhaus Bochum

In der Schornau 23-25 44892 Bochum www.kk-bochum.de

Ihr Ansprechpartner:

Bianca Braunschweig, M.A.
Referentin für Presse- und Öffentlichkeitsarbeit
+49 (0)234 / 299-84033
+49 (0)234 / 299-4098
bianca.braunschweig@kk-bochum.de

